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親愛的神師、黃團長及各位工作夥伴： 

來自秋高氣爽的總部問候大家好，很高興看到六月份分團工作會議的出席率是百分之百，太了不起了！總

部為新竹關西兩個支團進步蓬勃祈禱，新竹進教之佑區團有些團員只能利用閑暇時間進行服務的狀況，需

要進一步瞭解。新竹宗徒之后區團工作很努力，不過出席率衹有54%，是否能夠改進？ 

最近縂部舉行了一次朝聖之旅，目的地是位于愛爾蘭西邊諾克國家聖母朝聖地，來自海内外參與的聖母軍

非常踴躍，大家都認爲是一次與有榮焉之旅。總部聖母軍前團長湯米。馬克伯弟兄最近出版了一本書：與

方濟杜福弟兄的每日一思，這是經過都柏林和愛爾蘭縂主教戴爾姆。馬丁主教所發起的一本口袋小書，内

容包涵一年中精彩的每日一思。 

最近代表總部到加州沙加緬度進行探訪的兩位聖母軍，也在月會中提出他們的探訪報告，他們探訪了很多

聖母軍的部門，也感謝大家為總部代表的順利圓滿祈禱，也希望所有聖母軍團員為加州遭遇空前慘重的大

火祈禱，受到影響的人當中也有聖母軍團員，總部代表特別去探視他們。最近天主教會在非洲的發展很

快，教宗本篤曾經說非洲是教會未來的希望。 

總部神師的訓話談到：聖母軍與玫瑰經；我們的創辦人方濟杜福弟兄曾經寫道：玫瑰經是無可取代的，貝

德神父問大家是否瞭解爲什麽我們將玫瑰經放在我們内心生命當中如此重要的地位？教宗保祿十一世提出

了非常精闢的説明：玫瑰經清楚地表達了聖母的特質，那是完全以基督為中心的祈禱，象徵著聖母祈禱的

回音，是自她懷著救贖世人的救主開始，就持續不斷的謝主詞。玫瑰經不衹是一般的祈禱文，更是福傳最

有效用的方式，所以鼓勵大家在所有可能的時間和地點，經常誦念玫瑰經，并且廣而推崇講述，我們不但

要認識我們的信仰，更要為我們的信仰祈禱。 

最近我參加的會議當中，也不斷强調在首周六無玷聖母瞻禮和首周五耶穌聖心中誦念玫瑰經，同時也提到

朝拜聖體的重要性。身爲聖母軍團員，要盡可能地參加聖體朝拜，不但為我們自己，也是爲了所有的人

靈。會議中也提到德肋莎姆姆曾經對一位神父說，除了每天參加彌撒和領聖體之外，每天誦念慈悲串經、

玫瑰經和朝拜聖體祈禱文更是必要的，她說她自己和姐妹們儘管工作量龐大，但是每天一定空出一個鐘頭

參與聖體朝拜。 

最後祝福臺灣天氣宜人，所有工作夥伴主恩滿溢！ 
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